



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

43/2018

El Rey recibe al decano y al comité organizador del 'World Law Congress'



Su Majestad el Rey Felipe VI ha recibido en audiencia al decano, Francisco Javier Lara, y al comité organizador del 'World Law Congress of the World Jurist Association', que se celebrará los días 19 y 20 de febrero de 2019 en el Teatro Real de Madrid, con objeto de informarle de los avances producidos en la organización y en el programa de este congreso mundial.

Además, la Asociación Mundial de Juristas (WJA) otorgará al Rey el Premio Mundial de la Paz y la Libertad, en reconocimiento a su defensa de las instituciones democráticas y a su inquebrantable compromiso con el Estado de Derecho, las libertades y el orden constitucional.

[Leer más](#)

Candidatos del PP a las elecciones andaluzas se reúnen en el Colegio con la junta directiva de Unión Profesional



Los candidatos del PP a las elecciones andaluzas del próximo domingo Patricia Navarro y Joaquín Pérez, acompañados por otros miembros del partido, han presentado a la junta directiva de la Unión Profesional de Málaga sus propuestas para la próxima legislatura y han escuchado las inquietudes y reivindicaciones de los colegios profesionales.

La UPM, que está presidida por el decano de ICAMALAGA, Francisco Javier Lara, representa a más de 45.000 profesionales de la provincia. A la reunión han acudido los decanos o presidentes de Graduados Sociales, Procuradores, Auditores y Censores Jurados de Cuentas, Fisioterapeutas, Ingenieros Técnicos Industriales y Agentes Comerciales.

Jornada de formación sobre Propiedad Horizontal y Arrendamientos Urbanos



La Sección de Propiedad Horizontal y Arrendamientos Urbanos ha organizado una jornada para abordar la protección de los propietarios o tenedores de viviendas ante la ocupación ilegal del inmueble, tema objeto de reciente reforma legal ante la ineficacia de las normas que existían.

Enrique Jurado Grana, coordinador de la sección, ha participado en la inauguración de una actividad que ha contado como ponentes con el magistrado de la Audiencia Provincial José Javier Díez y con el abogado Adrián Broncano. Para finalizar la jornada se ha desarrollado una mesa redonda en la que los asistentes han podido solventar dudas sobre la materia.

Actuación benéfica del Coro del Colegio en el concierto "Un chaleco para Sergio"



CONCIERTO BENÉFICO

"Un chaleco para Sergio"

28 de Noviembre, 19:00h
Auditorio Edgar Neville
(Calle Pacífico, 54)

Sergio es un niño de 6 años que padece Fibrosis Quística. Una enfermedad crónica que afecta principalmente al sistema respiratorio. Con este chaleco vibratorio Vest, podrá complementar su terapia respiratoria y mejorar su calidad de vida.

ACTÚAN:

Coro José Luis Rueda Peña del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga

Coro del Colegio de Arquitectos de Málaga

Coro del Ilustre Colegio de Médicos de Málaga

Con la colaboración especial de:
D. Luis María Pacetti,
Dña. Lourdes Martín,
D. José Manuel Padilla

APORTACIÓN VOLUNTARIA 10€
FILA 0: ES75 2100 2961 0902 0022 7031
CONTACTO: 625 464 071 malaguadiger@gmail.com

Colabora: 

Organiza: 

Cultura

Mañana miércoles 28 de noviembre a partir de las 19.00 horas tendrá lugar en el Auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga (calle Pacífico, 54) el concierto benéfico "Un chaleco para Sergio", en el que participará el Coro 'José Luis Rueda' del Colegio.

Sergio es un niño de 6 años que padece fibrosis quística, una enfermedad crónica que afecta principalmente al sistema respiratorio. Con este chaleco vibratorio Vest podrá complementar su terapia respiratoria y mejorar su calidad de vida.

Además de nuestro Coro, participan en esta iniciativa solidaria los coros del Colegio de Arquitectos y del Colegio de Médicos.

También se puede participar con esta causa realizando una aportación voluntaria de 10 euros en la fila cero: ES75 2100 2961 0902 0022 7031. Las entradas se pueden conseguir a través del siguiente teléfono: 625 464 071.

El concierto lo organiza la Asociación de Fisioterapia Global para Enfermedades Raras (AFISGER).

H

I

E

L



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de

cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorre@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.